El Universal Sección: Metropoli

2023-06-10 03:07:44

180 cm2

Página: 10

\$20,121.98

1/1

EL CABALLITO

El mensaje de Sheinbaum

::::: Vaya que se movieron las aguas en el gabinete del Gobierno de la Ciudad de México, ante la eventual salida de Claudia Sheinbaum del Antiguo Palacio del Avuntamiento. para adentrarse en la contienda interna de Morena hacia 2024. Y es que los secretarios tuvieron que apresurar la entrega de las obras que ya tenían listas para que diera tiempo a la mandataria de dejar nota de todo el trabajo que se estaba realizando en la actual administración, aunado a ello, los integrantes del gabinete se mantienen a la expectativa de quién sería su sucesor, pues aunque de facto sería el secretario de Gobierno, Martí Batres, quien ocupe la silla, esto aún no queda muy claro. Mientras laboran a marchas forzadas para hacer un "cierre" anticipado de este gobierno, ayer la mandataria capitalina lanzó un mensaje contundente a los ciudadanos y a su sucesor: "Esté o no, todo se va a entregar".

Exalcalde se sube a la campaña presidencial

:::: Apenas terminó el proceso electoral en el Estado de México, en el que el PRI perdió por primera vez en su historia la gubernatura ante Morena, y el que ya está listo para iniciar otra campaña, pero ahora presidencial, es el exal-



Juan Hugo de la Rosa

calde de Neza, **Juan Hugo de la Rosa**, quien es dirigente nacional de la organización política Unidos por un Mejor País. Aunque nos dicen que sólo lo hará para apoyar a la jefa de Gobierno, **Claudia Sheinbaum**, con la que mantiene una relación política muy cercana desde que era edil de Ciudad Neza. Muchos creían

que Juan Hugo sería uno de los posibles integrantes del gabinete de la gobernadora virtual **Delfina Gómez**, pues tuvo una participación operativa importante en la campaña mexiquense, pero por ahora eso no pasará, porque tiene otra tarea que cumplir en los próximos meses.

Se desdibuja el PRD mexiquense

::::: Si algo quedó claro con los resultados que hubo en las elecciones del pasado 4 de junio en el Estado de México, es que de aquel PRD que alguna vez tuvo importantes liderazgos y



Agustín Barrera

bastiones como el municipio de Nezahualcóyotl, prácticamente no queda nada. Nos comentan que el propio Agustín Barrera Soriano, delegado nacional del instituto político, reconoció que los resultados fueron mucho menores de lo que esperaban, por lo que deberán pensar en un nuevo rumbo, uno que asegure

su permanencia, aunque para cómo se ven las cosas en el Edomex, esto parece una labor titánica, pues el PRD no sólo terminó en los huesos, sino que también está fracturado...

